

Eine Schule voller Narren

Wenn Zauberluft aus einer mysteriösen Kiste kommt, unsichtbare Goldmünzen durch die Luft fliegen und Kindern Zauberwasser aus dem Ohr tropft – dann ist Fasching in der Grundschule “Am Storchennest”. Drei Tage vor Beginn der Winterferien sah man dort deshalb jede Menge kreative Verkleidungen. In den ersten beiden Stunden feierten die Kinder eine fröhliche Faschingsfeier in ihren Klassenzimmern. Anschließend zog der bunte Tross in die Kulturstätte „Johannes Wiede“ um. Dort wartete Harvey Magic mit einem zauberhaften Programm auf die Kinder. Mit seiner geheimnisvollen Zauberluft ließ er Gegenstände fliegen, sein Zauberstab verschwand. Ein glitzernder, schwebender Silbermond zog die Kinder genauso in den Bann wie der Teppich, auf dem Prinzessin Jasmin sich in die Luft erhob. Die Kinder konnten kaum glauben, was sie sahen! Doch Harvey Magic und sein Team brachte nicht nur Magie, sondern auch Bewegung: In fröhlichen Tanzrunden hüpften und drehten sich die kleinen Gäste mit viel Schwung. Am Ende ging es in einer langen Polonaise durch den Saal. Die Kinder waren begeistert und erlebten einen großartigen Vormittag voller Magie und Freude. In diesem Sinne: Schmeißt die Säcke - raus, raus, raus!

J. Radlbeck

Klassenlehrerin 1b



